

## **Tag des Ehrenamts**

Am 05.12.2013 wurde bundesweit und auch in Schlatt der Tag des Ehrenamtes gefeiert.

Nach einem schwungvollen Auftakt durch eine Abordnung des Schlatter Musikvereins begrüßte Bürgermeisterin Gudrun Flogaus die Ehrengäste und die Vertreter der Vereine und Institutionen stellvertretend für alle ehrenamtlich Engagierten in der Gemeinde.

„Wir dürfen stolz sein auf die Bürgerinnen und Bürger, die sich für unsere Gemeinde stark machen. Dies macht ein aktives Gemeinwesen aus und hieraus bezieht eine lebendige Gemeinde ihre Kraft.“ Sie bedankte sich bei allen ehrenamtlich Tätigen im Namen des Gemeinderats und der Gemeindeverwaltung für deren Einsatz. Ohne diesen würde die Lebensqualität in unserer Gemeinde leiden und ohne dieses selbstverständliche Miteinander müsste auf Vieles verzichtet werden. Sie hob die Bedeutung des Vereinslebens für unsere jüngeren Mitbürger hervor, hier werden Maßstäbe für demokratisches Bewusstsein, Fairness und Toleranz vermittelt.

In diesem Jahr wurden fünf Herren mit sehr persönlichen Laudationes für ihren Einsatz geehrt

Willy Bühler, Tibor Laban, Jörg Frey, Heinz Mühlhäuser und Michael Nowak.



Nach den Ehrungen gab es zur Unterhaltung noch Humorvolles von Thomas Schwarz aus Eschenbach, der in die Haut eines „Vereinsmeiers“ schlüpfte.

Nochmals ganz herzlichen Glückwunsch an unsere Geehrten und ein herzliches Dankeschön alle Ehrenamtlichen!

**„Wer sich ehrenamtlich engagiert, lebt bis zu 7 Jahre länger!“**